



D'ANATOLE A GUERNOUILLARD

ou LA RENAISSANCE D'UN GEANT

"D'Anatole à Guernouillard ou la Renaissance d'un Géant", une association créée par d'intrépides citoyens de Flers Bourg (quartier de Villeneuve d'Ascq) et dont le but est de faire revivre Guernouillard, le géant du cru, construit dans les années 30 et disparu après guerre.

Nous nous sommes appuyés sur le témoignage des anciens du quartier et sur des films d'époque pour recréer Grand-père Guernouillard, géant porté dans la pure tradition du Nord

